

Liebe Schülerinnen und liebe Schüler!

Schön, dass du wieder in die Schule kommst!

Das Schulgebäude ist seit vielen Wochen wie ein „Geisterhaus“ – deine Lehrer_innen und ich freuen uns auf dein Kommen!

Du bist ein echter Langschläfer (geworden)? Dann hast du die Zeit zu Hause vielleicht zum Ausschlafen genutzt. Aber Achtung:

Ab nächstem Montag musst du morgens wieder pünktlich aus dem Bett. Damit dir das Aufstehen nicht zu schwerfällt, übst du am besten schon jetzt:

Stell dir schon diese Woche jeden Morgen den Wecker.

So gewöhnt sich dein Körper an diesen Tagesrhythmus.

Hast du auch wirklich alles?

Hefte, Stifte und Lineal: Hast du noch genug von allem, was du für den Unterricht brauchst? **Am besten kontrollierst du schon diese Woche, ob dir noch etwas fehlt.** Dann hast du genügend Zeit, dir Nachschub zu besorgen. Die Geschäfte haben wieder für deinen Einkauf geöffnet.

Einmal zur Schule und zurück

Wie sieht dein Schulweg aus? Gehst du zu Fuß oder fährst du mit dem Bus? **Besprich am besten jetzt schon mit deinen Eltern, wie du in dieser Zeit morgens zur Schule kommst.** Wenn du mit dem Bus fährst, denk daran, dass du dort einen **Mund-Nasen-Schutz** tragen musst.

Vieles ist anders

Ab Montag, 18.05.2020 startet wieder der Unterricht in der Schule! Jede Klasse wurde in Gruppe A und Gruppe B aufgeteilt. Das heißt, du musst nicht an allen Tagen in die Schule.

Was darf ich in der Schule machen?

Du machst dir Sorgen, weil du nicht weißt, welche neuen Regeln jetzt in der Schule gelten werden? Keine Sorge: Deine Schule wird dich genau informieren, worauf du achten musst. **Um dich sicherer zu fühlen, kannst du auch deine Eltern bitten, schon diese Woche die Regeln genau mit dir durchzusehen.**

Auf dein Kommen freut sich das Lehrerteam mit Maria Rehr!